



BATISTA VIAJES

Más que viajes, *experiencias.*

DE VENECIA A ESTAMBUL EN TREN DE LUJO



Salida: 26 de agosto de 2025

Duración: 14 días

ITALIA - ESLOVENIA - CROACIA - BOSNIA Y HERZEGOVINA - SERBIA
MONTENEGRO - MACEDONIA DEL NORTE - BULGARIA - TURQUÍA



INTRODUCCIÓN

Una oportunidad única de sumergirse en la combinación única de cultura, historia y tesoros arquitectónicos en este viaje icónico a bordo del **Golden Eagle Danube Express**.

Serpenteando a través de paisajes antiguos y costas turquesas, este exclusivo crucero sobre rieles ofrece una fascinante exploración de las naciones balcánicas y sus países circundantes. Abarcando nueve países durante 12 días, nuestro Gran Tour Europeo promete una muestra de las culturas y costumbres eclécticas que se encuentran en el sur de Europa, brindando la combinación perfecta para estimular nuestros sentidos.

Aventurándonos a través de los fascinantes países de la ex Yugoslavia, buscamos descubrir el rico pasado de esta cautivadora región. Descubrimos la notable e inspiradora resiliencia de Sarajevo y Mostar y exploramos las influencias duraderas en las ciudades circundantes de Belgrado y Skopje.

Al final de este increíble viaje se encuentran dos de las ciudades más mágicas del sur de Europa. Alojándonos en el icónico Four Seasons Sultanahmet de cinco estrellas, dedicaremos tiempo a explorar la combinación única de cultura, religión y estilo asiático y europeo de Estambul. Igualmente encantadora, pero completamente contrastante, es la gloriosa ciudad de Venecia, donde abrazaremos su rico patrimonio de música y capturaremos la verdadera esencia de esta ciudad romántica y culta.

ITINERARIO



Martes 26 de agosto: Sudamérica / Europa

Salida en vuelo hacia Europa.

Miércoles 27 de agosto: Venecia (Italia)

Una ciudad que despierta los sentidos y enamora el corazón con su encanto inigualable. En nuestro tiempo en esta joya italiana, seremos huéspedes del Hotel San Clemente Palace Kempinski, un lugar donde el lujo y la comodidad se funden para ofrecer una experiencia inolvidable. Desde nuestras habitaciones, podremos deleitarnos con vistas impresionantes del Gran Canal, con el majestuoso fluir de sus aguas y el ir y venir de las góndolas, creando un escenario digno de una postal. La propiedad se encuentra en una Isla frente al Gran Canal, a solo unos minutos de la icónica Plaza de San Marcos, donde la historia y la cultura se entrelazan en cada rincón, y de lugares emblemáticos como el Palacio Ducal y el Puente de los Suspiros. Para culminar nuestro primer día en esta ciudad de ensueño, nos espera una cena de recepción de bienvenida, donde podremos disfrutar de la exquisita gastronomía veneciana.



Jueves 28 de agosto: Venecia

Desayuno. Esta mañana, tendremos la oportunidad de sumergirnos en



la historia y la belleza de Venecia con un recorrido a pie por sus lugares más destacados, que nos llevaran por las sinuosas callejuelas que bordean el Gran Canal, donde cada paso es un viaje en el tiempo hacia la grandeza pasada de esta ciudad única en el mundo. Llegaremos luego a la majestuosa Plaza de San Marcos, un lugar que ha sido testigo de mil años de historia y que sigue siendo el corazón palpitante de la vida en esta ciudad flotante. Aquí, podremos admirar la imponente Basílica de San Marcos, un ejemplo sublime de la arquitectura bizantina que nos dejará maravillados. Después, nos dirigiremos al Mercado de Rialto, un lugar vibrante y lleno de color donde podremos sumergirnos en la vida cotidiana de los venecianos y disfrutar de la frescura y la autenticidad de los productos locales.

Si prefieres explorar la ciudad a tu propio ritmo, puedes optar por un día libre para descubrir los encantos ocultos de Venecia. Quizás quieras dar un paseo en góndola por la cuenca de San Marcos y el Gran Canal, una experiencia que te permitirá ver la ciudad desde una perspectiva completamente nueva y disfrutar de la serenidad que solo el agua puede ofrecer. Alojamiento.



Viernes 29 de agosto: Venecia y Trieste (Italia)

Desayuno. Esta mañana, nos trasladaremos en barco desde nuestro hotel hasta la estación de Santa Lucía. Aquí, nos espera nuestro tren privado, el Golden Eagle Danube Express, listo para llevarnos en una jornada de descubrimiento y aventura. A media mañana, emprenderemos nuestro viaje en el lujoso tren, partiendo de la estación de Santa Lucía hacia la calzada elevada que se extiende por 3 millas sobre la laguna de Venecia.

Nuestra primera parada será en Trieste, una ciudad portuaria italiana llena de encanto y cultura. Aquí, tendremos la oportunidad de explorar el impresionante Castillo de Miramare, un palacio de cuento de hadas que se alza majestuosamente sobre el mar Adriático. Continuaremos nuestro recorrido por la tarde con una visita a la gran Piazza Unita d'Italia, la plaza principal de Trieste, donde podremos empaparnos del ambiente vibrante de esta ciudad costera.

Para aquellos que deseen una experiencia aún más enriquecedora, existe la opción de subir la colina hasta la famosa Iglesia de San Giusto, construida alrededor de un complejo medieval que data del siglo XIII. Una vez dentro, podremos maravillarnos con la espléndida arquitectura de estilo bizantino, enriquecida con preciosos mosaicos que narran historias de épocas pasadas.



Sábado 30 de agosto: Postojna y Liubliana (Eslovenia)

Hoy recorreremos las maravillas naturales de Eslovenia con una visita a la impresionante cueva de Postojna. A bordo de un tren subterráneo, nos adentraremos en las profundidades de la tierra, explorando una red de magníficas salas adornadas con una gran variedad de formaciones de cuevas y habitadas por animales misteriosos que han hecho de este lugar, su hogar.

Tras esta experiencia, regresaremos a la encantadora Liubliana, la capital



de Eslovenia, donde la arquitectura antigua se fusiona con la vibrante cultura juvenil. Nuestro recorrido a pie por la tarde nos llevará a través del pintoresco casco antiguo donde podremos admirar la belleza de la plaza Preseren y cruzar los icónicos Tres Puentes, un símbolo de la ciudad que conecta las dos orillas del río Ljubljanica. Continuaremos nuestro paseo por el Puente del Dragón, una estructura que se ha convertido en uno de los emblemas de la ciudad, y nos perderemos en el bullicioso mercado Plecnik, donde podremos disfrutar de la autenticidad y frescura de los productos locales.

Domingo 31 de agosto: Sarajevo y Mostar (Bosnia y Herzegovina)

Nuestro día comienza temprano en la capital de Bosnia, Sarajevo, una ciudad fascinante que combina la cultura oriental y occidental. Con sus mezquitas y minaretes, su antiguo bazar y su atmósfera de barrio turco, Sarajevo es un lugar donde el pasado y el presente se entrelazan de forma única.

Descubriremos la conmovedora historia de la ciudad: Sarajevo soportó el asedio más largo de una capital en la historia de la guerra moderna, y las cicatrices de aquel conflicto aún son evidentes en los edificios devastados que encontramos en nuestro camino. Una visita especial al Museo del Túnel, que corre bajo el aeropuerto de Sarajevo, nos permite comprender mejor las luchas que enfrentaron los ciudadanos durante aquel oscuro período.

Después de un almuerzo ligero en Sarajevo, nos dirigiremos en bus privado a la histórica ciudad de Mostar, un crisol de civilizaciones, culturas y religiones. Mostar, que fue una vez una de las ciudades más importantes del Imperio Otomano, nos recibe con su famoso puente de piedra reconstruido, que une las zonas cristiana y musulmana de la ciudad. Nuestra visita a Mostar también incluye la Casa Turca y una mezquita, así como un paseo por las estrechas calles del bazar, donde podremos sumergirnos en la atmósfera única de este lugar y adquirir recuerdos y artesanías tradicionales que nos recordarán para siempre nuestra experiencia en Bosnia.



Lunes 1 de septiembre: Belgrado (Serbia)

Ubicada en la confluencia de los ríos Sava y Danubio, Belgrado, la capital de Serbia, es un tesoro histórico y cultural que cautiva a quienes la visitan. Esta ciudad, una de las más antiguas y fascinantes de Europa, es un testimonio viviente de su pasado turbulento, donde los contrastes se entrelazan en un fascinante mosaico de historia y cultura.

Durante nuestro día completo en Belgrado, exploraremos cada rincón de esta ciudad llena de historia. Nuestro recorrido nos llevará a la “Casa de las Flores”, el mausoleo de Josip Tito, el carismático líder de la ex Yugoslavia. Aquí, podremos aprender sobre su legado y su impacto en la región.

Continuaremos nuestro recorrido por la ciudad con paradas en lugares emblemáticos como el edificio del Ayuntamiento, la Plaza de la República





y la calle Knez Mihajlova, conocida por su encanto y su variedad de tiendas y cafés. También visitaremos la Puerta ‘Varos’, que nos transporta a la historia medieval de Belgrado. Nuestra visita a Belgrado no estaría completa sin explorar la imponente Fortaleza ‘Kalemegdan’, que ofrece vistas panorámicas del río y la ciudad.

Martes 2 de septiembre: Bar & Podgorica (Montenegro)

Esta mañana, nuestro viaje nos lleva más allá de las fronteras hacia Montenegro, un verdadero tesoro escondido en Europa. Este pequeño país está bendecido con una belleza natural incomparable, que incluye playas gloriosas, montañas escarpadas y lagos serenos, todo ello enmarcado por ciudades medievales que parecen sacadas de un cuento de hadas.

Nuestro primer destino es Bar, una encantadora ciudad costera donde haremos una breve parada para disfrutar de un recorrido turístico y empaparnos de la atmósfera marítima de Montenegro.

Durante el almuerzo a bordo del Danube Express, continuaremos nuestro viaje hacia la capital, Podgorica. Esta ciudad ha sido testigo de la historia de varios imperios, desde los romanos hasta los otomanos y los austrohúngaros, y su arquitectura y cultura reflejan esta rica herencia. Las calles de Podgorica son un fascinante crisol de estilos, con objetos otomanos, escaparates de tiendas austriacas, torres comunistas y modernos centros comerciales, todo ello creando una mezcla única que refleja la diversidad y la historia de Montenegro.



Miércoles 3 de septiembre: Skopje (Macedonia del Norte)

Hoy nos adentramos en Skopje, una ciudad que ha permanecido fuera del “radar turístico” y que nos espera con sus encantos únicos y sus fuertes influencias otomanas.

Al explorar sus calles estrechas y empedradas del casco antiguo, nos sumergiremos en un mundo donde el tiempo parece haberse detenido. Aquí, las pequeñas tiendas y las mezquitas con sus interiores decorados con azulejos de cerámica nos transportan a una época pasada, donde la vida transcurría de manera tranquila y serena.

Nuestro paseo nos lleva a través del Antiguo Bazar, una zona vibrante y llena de vida donde encontramos una gran variedad de productos locales y artesanías. Cada rincón ofrece algo nuevo por descubrir, desde joyas tradicionales hasta especias exóticas y tejidos coloridos.

Cruzamos el Puente de Piedra del siglo XV, una estructura icónica que une el bazar con la ciudad moderna, simbolizando la unión entre el pasado y el presente de Skopje. Al atravesar este puente histórico, nos adentramos en la parte más contemporánea de la ciudad, donde la arquitectura moderna se mezcla con la historia antigua, creando un paisaje urbano único y fascinante.

Jueves 4 de septiembre: Sofía y Plovdiv (Bulgaria)

La moderna capital de Bulgaria, Sofía, tiene sus raíces en la antigua tribu tracia de los Serdi, cuya presencia inicial en el lugar se puede rastrear hasta



tiempos remotos.

En nuestro recorrido matutino conoceremos sobre la rica historia de la ciudad, contemplando las secciones de la muralla romana que aún se mantienen en pie como testigos silenciosos de su pasado glorioso. Admiraremos la elegancia de la iglesia de San Jorge, un monumento histórico que ha resistido la prueba del tiempo, así como la grandiosidad de la catedral Alexander Nevsky, con su distintiva cúpula dorada que se alza majestuosamente sobre la ciudad. También nos maravillaremos con la mezquita turca Bashi, un testimonio vivo de la diversidad cultural que ha marcado la historia de Sofía.

Disfrutaremos de un almuerzo en el tren mientras nos dirigimos hacia Plovdiv, la segunda ciudad más grande de Bulgaria, conocida como ‘La Ciudad de las Siete Colinas’. Esta ciudad, una de las más antiguas de Europa, nos recibe con más de 200 sitios arqueológicos conocidos que dan testimonio de su pasado glorioso.

Pasaremos la tarde explorando su encantador casco antiguo, donde cada callejón esconde una historia y cada esquina revela una nueva maravilla arquitectónica. Desde antiguos teatros hasta murallas medievales y baños otomanos, cada lugar de interés en Plovdiv es una ventana al pasado fascinante de esta ciudad milenaria.

Viernes 5 de septiembre: Estambul (Turquía)

Esta mañana, nuestra aventura nos lleva a Estambul, una ciudad legendaria que se extiende sobre dos continentes, Asia y Europa. Durante nuestra estancia de dos noches en el lujoso Four Seasons Sultanahmet de cinco estrellas tendremos la oportunidad de profundizar en la rica historia y la vibrante cultura de esta fascinante metrópolis.

Hoy exploraremos cómo lo antiguo se encuentra con lo nuevo, cómo el Este se encuentra con el Oeste, mientras visitamos algunos de los sitios históricos más emblemáticos de Estambul.

Nuestro primer destino es el impresionante Palacio de Topkapi, la joya de la corona del Imperio Otomano. Este magnífico palacio, que fue la residencia principal de los sultanes otomanos durante casi cuatro siglos, nos cautivará con su tesoro y sus exóticos edificios con vista al Cuerno de Oro.

Continuaremos nuestro recorrido por la majestuosa Santa Sofía, una obra maestra arquitectónica construida en el siglo VI por el emperador Justiniano. Originalmente una basílica cristiana, luego convertida en mezquita durante la época otomana, hoy en día es un museo que sigue maravillando a los visitantes con su belleza y su historia.

La Mezquita del Sultán Ahmet, conocida como la Mezquita Azul, será otro de los puntos destacados de nuestro día. Esta magnífica obra de arte del estilo otomano clásico, con sus seis imponentes minaretes y su impresionante cámara principal iluminada por 260 ventanas, nos dejará sin aliento.

Por la tarde, disfrutaremos de un relajante crucero por el legendario Bósforo, donde podremos admirar la impresionante belleza de Estambul desde el agua. También visitaremos el Gran Bazar, uno de los mercados





cubiertos más grandes y antiguos del mundo, donde podremos “perdernos” entre sus callejones llenos de tesoros y maravillas. Regreso al hotel.
Alojamiento.

Sábado 6 de septiembre: Estambul (Turquía)

Desayuno. Día libre para disfrutar a gusto de cada uno.

Para culminar nuestra estancia en esta ciudad fascinante, disfrutaremos de una cena de despedida en un restaurante local, donde podremos saborear la deliciosa cocina turca y compartir nuestras experiencias de viaje.

Estambul, con su rica historia, su cultura vibrante y su impresionante belleza, seguramente nos dejará con recuerdos inolvidables y la promesa de regresar algún día.

Domingo 7 de septiembre: Estambul (Turquía)

Desayuno. A la hora oportuna traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso.

Lunes 8 de septiembre: Sudamérica

Llegada a Sudamérica y fin del viaje.

HOTELES



***Venecia: San Clemente Palace
Kempinski***



Estambul: Four Seasons

COSTOS

Deluxe Class

Costo por persona en base doble: USD 23.980
Suplemento single: USD 7.520

Superior Deluxe Class

Costo por persona en base doble: USD 29.690
Suplemento single: 13.800

INCLUYE

- Pasajes aéreos Sudamérica / Venecia // Estambul / Sudamérica (*)
- TREN DE LUJO Golden Eagle Danube Express CON PENSIÓN COMPLETA. (Incluyendo bebidas, incluso las alcohólicas Premium)
- Asistencia y recepción en todos los aeropuertos.
- Traslados, tasas e impuestos en los hoteles.
- Todas las visitas y comidas mencionadas en el itinerario.
- Asistencia en viaje y de equipaje.
- Propinas INCLUIDAS
- Guía acompañante durante todo el recorrido
- Servicios en Privado de habla hispana para Batista Viajes durante todo el recorrido.

* Consulte suplemento por volar en Clase Ejecutiva o Primera Clase

IMPORTANTE

- A los efectos de realizar la reserva de lugar en el Viaje Grupal, “De Venecia a Estambul en Tren de Lujo” se deberá abonar una seña de USD 6.000 (seis mil dólares americanos) por persona.
- Sugerimos realizar la reserva con la mayor antelación posible y no aguardar a que se cumpla el plazo límite estipulado. Esta recomendación se debe a que el cupo de servicios reservados para conformar este Viaje Grupal es limitado; es por esto que nos es imposible asegurar la existencia de lugares a tal fecha, si hubiera mucha demanda.

MULTIMEDIA



 **YouTube**

¿Quiere conocer más?

Escanee este código con la cámara de su celular y vea la charla informativa sobre este destino

CONDICIONES GENERALES

Todos los precios y servicios indicados en nuestros itinerarios y/o publicaciones están sujetos a modificaciones sin necesidad de previo aviso cuando se produzca una alteración en los servicios, y/o modificaciones en los costos.

Para realizar la reserva, se deberá efectuar el pago del importe de la seña correspondiente al viaje solicitado, dentro de los siete días posteriores a la confirmación de la misma. Si en el plazo indicado, no hemos recibido la seña, automáticamente se dará de baja la reserva, quedando sujeta a disponibilidad al momento de reactivarla.

El pago final de las reservas debe realizarse 45 días antes de la salida, con excepción de algún operador específico, que exija el pago total con anterioridad.

Los gastos de cancelación se registrarán de acuerdo al siguiente detalle:

- Desde el momento de la reserva y hasta 180 días previos a la salida se cobrará USD 450
- De 180 a 75 días antes de la salida se cobrará el 30%
- De 75 a 45 días antes de la salida se cobrará el 75%
- Dentro de los 45 días antes de la salida se cobrará el 90% (reembolso 10%)

Batista Viajes no se responsabiliza de la selección de asientos en los vuelos (ya sean domésticos o internacionales), esto depende exclusivamente de las compañías aéreas. Sí podemos realizar el requerimiento con la preferencia de cada pasajero, pero no podemos garantizarlo.

Es responsabilidad del pasajero contar con los pasaportes o documentos de migración requeridos por las autoridades del país de origen, destino o tránsito, tales como visas, permisos sanitarios, etc.; como así también es responsabilidad de la agencia de viajes informar de los requerimientos y restricciones de cada país al respecto.

Batista Viajes no aceptará ninguna responsabilidad por el deterioro de maletas ya sea durante los trayectos aéreos, terrestres o en cada hotel. Los paseos y comidas incluidas en el presente itinerario pueden ser realizadas en diferentes días a los previstos en el itinerario, siempre que esto no desmejore la calidad y/o cantidad de servicios ofrecidos.

Las opciones de menú incluidas son variadas de acuerdo a una selección realizada, considerando las preferencias de nuestros clientes y las costumbres y tradiciones de cada destino. Ante restricciones de salud al respecto, se ofrece una alternativa de “comida de dieta” de elaboración sencilla y basada esencialmente en verduras y frutas.

En caso de sufrir algún tipo de alergia en particular, se deberá notificar detalladamente por escrito, con al menos 21 días de antelación al comienzo del viaje.

Agosto 2024

BATISTA VIAJES

Luis A. de Herrera 1248 Torre 2 Of. 1409

Tel: (+598) 2628 1185

Montevideo, Uruguay
